

**ANALISIS HUBUNGAN KAPASITAS DAERAH  
DENGAN KINERJA PENDIDIKAN  
DI ERA DESENTRALISASI PENDIDIKAN**

**(Studi Tentang Pengaruh Kapasitas Sumber Daya Pendidikan (SDP),  
Kondisi Geografis (KG), Kondisi Demografis (K.Demografis), Kondisi  
Ekonomi (KE) dan Kapasitas Penduduk (KP) Terhadap Angka Partisipasi  
(*enrollment*) dan Mutu (*quality*) Pendidikan jenjang SMP di Jawa Barat  
Periode 2015-2019)**

**DISERTASI**

**diajukan untuk memenuhi sebagian syarat  
untuk memperoleh gelar Doktor Administrasi Pendidikan**



**Oleh  
Iik Nurulpaik  
(1803475)**

**PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PENDIDIKAN  
PASKA SARJANA FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
2022**

LEMBAR PENGESAHAN

Ik Nurulpaik (1803475)

ANALISIS HUBUNGAN KAPASITAS DAERAH DENGAN KINERJA  
PENDIDIKAN DI ERA DESENTRALISASI PENDIDIKAN  
(Studi Pengaruh Kapasitas Sumber Daya Pendidikan (SDP), Kondisi Geografis (KG),  
Kondisi Demografis (K.Demografis), Kondisi Ekonomi (KE) dan Kapasitas  
Penduduk (KP) Terhadap Angka Partisipasi (*enrollment*) dan Mutu (*quality*)  
Pendidikan Jenjang SMP di Jawa Barat Periode 2015-2019)

disetujui dan disahkan oleh panitia disertasi untuk diajukan dalam ujian terbuka

Nama/NIP	Kedudukan	Tanda Tangan
Prof. Dr. Johar Permana, MA NIP. 19590802 19843 1 002	Ketua Promotor	
Dr. Aceng Muhtaram Mirfani, M.Pd NIP. 19570616 198601 1 001	Kopromotor	
Dr. Asep Suryana, S.Pd. MPd. NIP. 19720321 199903 1 002	Anggota Promotor	
Dr. Diding Nurdin, M.Pd. NIP. 19710808 200112 1 002	Penguji <i>Internal</i>	
Prof.Dr.lim Wasliman, M.Si. M.Pd	Penguji <i>External</i>	

Bandung, ..... 7-6-.....2022

Mengetahui:

Ketua Program Studi Paska Sarjana Administrasi Pendidikan  
Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Pendidikan Indonesia



Dr. Diding Nurdin, M.Pd.  
NIP. 19710808 200112 1 002

## KATA PENGANTAR

Karya penelitian Disertasi ini berjudul “Analisis Hubungan Kapasitas Daerah Dengan Kinerja Pendidikan Di Era Desentralisasi Pendidikan (Studi Tentang Pengaruh Kapasitas Sumber Daya Pendidikan (SDP), Kondisi Geografis (KG), Kondisi Demografis (K.Demografis), Kondisi Ekonomi (KE) dan Kapasitas Penduduk (KP) Terhadap Angka Partisipasi (*enrollment*) dan Mutu (*quality*) Pendidikan jenjang SMP di Jawa Barat Periode 2015-2019)”. Dalam studi disertasi ini tingkat partisipasi diukur oleh Angka Partisipasi Kasar (APK) dan mutu pendidikan diukur oleh capaian skor Ujian Nasional (UN).

Fenomena desentralisasi khususnya dalam pembangunan pendidikan penting dikaji dengan suatu pertanyaan apakah desentralisasi pemerintahan di Indonesia memberikan dampak positif bagi akselerasi pendidikan di daerah. Apakah daerah memiliki kapasitas yang cukup untuk dapat mencapai akselerasi pembangunan pendidikan. Melalui penelitian disertasi ini promovendus mengkaji variabel-variabel kapasitas daerah yang korelatif terhadap partisipasi dan mutu pendidikan dengan mengambil fokus pada jenjang SMP di di Jawa Barat.

Lokus penelitian ini adalah Kabupaten/Kota di provinsi Jawa Barat. Data pokok yang dijadikan data dasar penelitian bersumber dari sumber data resmi (*official data*) yang dipublikasikan oleh Kemendikbud dan BPS Jawa Barat, kemudian diolah kembali sesuai dengan kerangka penelitian yang peneliti bangun. Dari Analisa secara statistik maka penelitian ini berhasil memformulasikan sejumlah 17 variabel mendasar (*criticle variable*) yang dapat dijadikan indikator untuk mengukur dan memetakan KD kabupaten/kota di Jawa Barat.

Disertasi ini dituliskan dalam 5 Bab. Bab I merupakan pendahuluan yang memuat latar belakang kebijakan desentralisasi sebagai fenomena global, rumusan masalah, tujuan dan manfaat penelitian dan sistematika penulisan. Bab II

mengeksplorasi kajian teori berkenaan dengan filosofis politik desentralisasi, praktek dan riset desentralisasi pendidikan. Bab III, penjelasan metode penelitian yang dilakukan. Bab IV, mendeskripsikan hasil penelitian dan pemetaan kapasitas daerah berdasarkan hasil analisis data peneltian. Bab V, mendeskripsikan kesimpulan, implikasi dan rekomendasi hasil penelitian terhadap alternatif kebijakan. Melalui penelitian ini peneliti berharap dapat memberikan informasi berbasis analisis fakta/data yang dapat menjadi dasar reflektif bagi pengambilan kebijakan lebih lanjut. Penelitian ini masih jauh dari sempurna dan dapat mengungkap fenomena secara lebih mendalam. Karenanya diperlukan langkah-langkah studi lanjutan untuk memperdalam fenomena yang ditemukan. Atas segala kekuarangannya saya selaku peneliti penerima kritis dan saran untuk perbaikan lebih lanjut.

Bandung, 20 Mei 2022

Iik Nurulpaik

## UCAPAN TERIMAKASIH

Dengan mengucapkan rasa syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa dan Kuasa, atas berkat rahmat Allah dan didorong oleh cita-cita luhur dan mulia, maka saya dapat menyelesaikan tahapan penting dalam perjalanan kehidupan ini yaitu menempuh dan menyelesaikan pendidikan program Doktoral.

Atas segala tahapan dan proses akademik yang dijalani pada program Doktoral Administrasi Pendidikan di Universitas Pendidikan Indonesia, saya menyampaikan terima kasih kepada Yth:

1. Rektor/Pimpinan Universitas Pendidikan Indonesia
2. Direktur/Pimpinan Sekolah Pasca Sarjana Universitas Pendidikan Indonesia
3. Dekan/Pimpinan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Pendidikan Indonesia
4. Dr. Diding Nurdin, M.Pd selaku Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan
5. Tim Promotor: Prof. Dr. Johar Permana, MA (Ketua), Dr. Aceng Muhtaram Mirfani (Ko-Promotor), Dr. Asep Suryana (anggota).
6. Seluruh tim dosen pada jenjang Doktoral Administrasi Pendidikan Universitas Pendidikan Indonesia

Semoga kontribusinya menjadi catatan kebajikan bagi pengembangan ilmu pengetahuan yang maslahat bagi kehidupan dan menjadi amal sholeh, Amin.

Bandung, 20 Mei 2022

## PERNYATAAN ORSINILITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa Disertasi dengan judul “Analisis Hubungan Kapasitas Daerah dengan Kinerja Pendidikan di Era Desentralisasi Pendidikan (Studi Tentang Pengaruh Kapasitas Sumber Daya Pendidikan (SDP), Kondisi Geografis (KG), Kondisi Demografis (K.Demografis), Kondisi Ekonomi (KE) dan Kapasitas Penduduk (KP) Terhadap Angka Partisipasi (*enrollment*) dan Mutu (*quality*) Pendidikan jenjang SMP di Jawa Barat Periode 2015-2019)” ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung risiko/sanksi apabila dikemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, 20 Mei 2022  
Yang membuat pernyataan

Iik Nurulpaik  
NIM. 1803475

## Abstrak

Fenomena desentralisasi pendidikan di Indonesia telah berlangsung sekira lebih dari 20 tahun. Selama itu belum ada formulasi indikator yang dapat digunakan untuk mengukur Kapasitas Daerah (KD) yang dikaitkan dengan akselerasi pembangunan pendidikan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mengkaji bagaimanakah KD dalam kaitannya dengan peningkatan partisipasi, mutu pendidikan dan peta kapasitas daerah di Jawa Barat untuk jenjang SMP/setara. Penelitian ini menetapkan 5 variabel utama sebagai indikator KD yaitu: Sumber Daya Pendidikan (SDP), Kondisi Geografis (KG), Kondisi Demografi (K.Demografi), Kondisi Ekonomi (KE), dan Kapasitas Penduduk (KP).

Metode yang digunakan dalam penelitian ini metode kuantitatif dengan pendekatan deskriptif analitik, dengan menjadikan data kuantitatif sebagai data dasar untuk menentukan variabel-variabel yang dijadikan indikator untuk mengukur kapasitas daerah. Selanjutnya dilakukan analisis deskriptif atas indikator yang ditetapkan untuk diambil kesimpulan-kesimpulan dan peta kapasitas daerah kabupaten/kota.

Temuan dari penelitian ini berhasil memformulasikan 17 indikator Kapasitas Daerah KD yang korelatif-signifikan terhadap jumlah angka partisipasi kasar (APK) dan skor ujian nasional (UN) yaitu: anggaran, rasio *guru : siswa*, rasio *kelas : siswa*, guru berpendidikan sarjana, guru tersertifikasi, guru berkompentensi, pemerataan Guru UN, pemerataan guru mata pelajaran, akreditasi sekolah unggul, kelas kondisi baik, integritas UN, skor UN, kondisi infrastruktur jalan baik, tingkat kemiskinan, daya beli, Rata-rata lama sekolah penduduk, kualitas kesehatan. Berdasarkan pengukuran dengan menggunakan 17 indikator Kapasitas Daerah KD itu diperoleh gambaran umum Kapasitas Daerah KD Jawa Barat cenderung naik, dari sekira 60,52% (*menengah/bawah*) di tahun 2015 menjadi 66,09% (*menengah/atas*) di tahun 2019. Selain itu dapat dipetakan Kapasitas Daerah KD untuk jenjang pendidikan jenjang SMP sebagai berikut: terdapat 9 daerah dengan yang capaian Kapasitas Daerah KD kelompok tinggi yaitu: Kota Tasikmalaya, Kota Banjar, Kota Depok, Kota Cirebon, Kota Sukabumi, Kota Bogor, Kota Bekasi, Kota Cimahi, dan Kota Bandung (*tertinggi*). 12 daerah termasuk katagori (*menengah/bawah*) yaitu: Kabupaten Sukabumi, Indramayu, Bogor, Tasikmalaya, Pangadaran, Cirebon, Bandung, Jawa Barat, Bandung Barat, Purwakarta, Karawang, Subang. 5 daerah (*menengah/atas*) yaitu: Kabupaten Bekasi, Sumedang, Majalengka, Kuningan, Ciamis. 2 (*rendah*) yaitu: Kabupaten Cianjur dan Garut.

Rekomendasi dari penelitian ini adalah agar 17 indikator Kapasitas Daerah yang telah diformulasikan dapat digunakan untuk mengukur kapasitas daerah, dan indikator yang masih rendah di Jawa Barat harus mendapatkan fokus perhatian dalam peningkatan Kapasitas Daerah yaitu: aspek anggaran pendidikan, kecukupan guru, ruang kelas, pemerataan guru, kompetensi guru, rata-rata lama sekolah penduduk, akreditasi sekolah, infrastruktur jalan, kemampuan daya beli.

Kata Kunci: Desentralisasi Pendidikan, Kapasitas Daerah, Partisipasi Pendidikan, Mutu Pendidikan.

## Abstract

*The phenomenon of decentralization of education in Indonesia has been going on for more than 20 years. So far, there has been no formulation of indicators that can be used to measure district capacity (DC) which is linked to the acceleration of education development.*

*The purpose of this study was to find out and examine how the district capacity in relation to increasing participation, quality of education and mapping of district capacity in West Java for junior high school (SMP)/equivalent levels. This study determines 5 main variables as indicators of district capacity, namely: Education Resources (SDP), Geographic Conditions (KG), Demographic Conditions (Demography), Economic Conditions (KE), and Population Capacity (KP).*

*The method used in this study is a quantitative method with an analytical descriptive approach, by using quantitative data as basic data to determine the variables that are used as indicators to measure regional capacity. Subsequently, a descriptive analysis was conducted on the indicators that were set to draw conclusions and a map of the district capacity.*

*The findings of this study were successful in formulating 17 indicators of district capacity were significantly correlated with the gross enrollment rate (APK) and national exam scores (UN), namely: budget, teacher: student ratio, class ratio: student, teacher with undergraduate education, certified teacher, competent teachers, equal distribution of national examination teachers, equal distribution of subject teachers, excellent school accreditation, good class conditions, national examination integrity, national examination scores, good road infrastructure conditions, poverty level, purchasing power, average length of schooling of the population, quality of health. Based on measurements using 17 indicators of district capacity, it is obtained that the general picture of the District Capacity of West Java tends to increase, from approximately 60.52% (middle/lower) in 2015 to 66.09% (middle/upper) in 2019. The District Capacity for SMP level education is mapped as follows: there are 9 regions with high regional capacity achievements, namely: City of Tasikmalaya, City of Banjar, City of Depok, City of Cirebon, City of Sukabumi, City of Bogor, City of Bekasi, City of Cimahi, and City of Bandung (highest). 12 regions included in the category (middle/lower), namely: Sukabumi, Indramayu, Bogor, Tasikmalaya, Pangadaran, Cirebon, Bandung, West Java, West Bandung, Purwakarta, Karawang, Subang. 5 regions (middle/upper), namely: Bekasi, Sumedang, Majalengka, Kuningan, Ciamis Regencies. 2 (low), namely: Cianjur and Garut Regencies.*

*The recommendation from this research is that the 17 district capacity indicators that have been formulated can be used to measure district capacity, and indicators that are still low in West Java should get the focus of attention in increasing district capacity, namely: aspects of education budget, teacher adequacy, classrooms, teacher distribution, teacher competence, average length of schooling of the population, school accreditation, road infrastructure, purchasing power.*

*Keywords: Education Decentralization, District Capacity, Education Participation, Education Quality.*



## DAFTAR ISI

	Hal
Lembar Pengesahan.....	i
Kata Pengantar .....	ii
Ucapan Terima Kasih .....	iv
Pernyataan Keaslian Disertasi .....	v
Abstrak .....	vi-vii
Daftar Isi.....	viii-xii
Daftar Tabel.....	xiii
Daftar Gambar dan Grafik .....	xxvii
<b>BAB I PENDAHULUAN</b> .....	<b>1</b>
1.1. Latar Belakang Penelitian .....	1
1.2. Rumusan Masalah Penelitian .....	11
1.3. Tujuan Penelitian .....	12
1.4. Manfaat Penelitian .....	13
1.4.1. Manfaat Teoritis .....	13
1.4.2. Manfaat Praktis .....	13
1.1. Sistematika Penulisan Disertasi .....	13
<b>BAB II. KAJIAN PUSTAKA</b> .....	<b>16</b>
2.1. Desentralisasi Pemerintahan dan Desentralisasi Pendidikan .....	16
2.2. Perkembangan Desentralisasi Pemerintahan: Tinjauan Global.....	28
2.3. Manfaat Desentralisasi Pemerintahan .....	28
2.4. Kendala Umum Desentralisasi Pemerintahan .....	30
2.5. Studi Dampak Desentralisasi Terhadap Pelayanan Publik .....	34
2.6. Studi Dampak Desentralisasi Terhadap Kinerja Pendidikan .....	42
2.7. Pengalaman Desentralisasi Pendidikan di Beberapa Negara.....	60
2.7.1. Kolombia .....	60
2.7.2. Argentina .....	66
2.7.3. Venezuela .....	71
2.7.4. Inggris dan Wales .....	76
2.7.5. Amerika Serikat .....	79
2.7.6. Kanada .....	81
2.7.7. Brazil .....	83
2.7.8. Australia .....	87
2.7.9. Selandia Baru .....	89
2.7.10. Hongaria .....	92
2.7.11. Hongkong .....	94
2.7.12. Pengalaman Tanzania .....	98
2.7.13. Pengalaman Spanyol .....	101
2.8. Pengalaman Desentralisasi Pendidikan di Negara ASEAN .....	109

2.8.1. Brunai Darussalam .....	109
2.8.2. Kambodja .....	111
2.8.3. Republik Laos .....	114
2.8.4. Malayasia .....	117
2.8.5. Myanmar .....	118
2.8.6. Filipina .....	119
2.8.7. Singapura .....	123
2.8.8. Thailand .....	127
2.8.9. Vietnam .....	130
2.8.10. Indonesia .....	133
2.8.11. Tomor Leste .....	136
2.9. Studi Dampak Desentralisasi Terhadap Mutu Pendidikan .....	145
2.10. Konsep Kapasitas Daerah (KD).....	157
2.11. Sumber Daya Pendidikan (SDP).....	166
2.12. Kondisi Geografis (KG) .....	181
2.13. Kondisi Demografis (K.Demografis) .....	189
2.14. Kondisi Ekonomi (KE) .....	192
2.15. Kapasitas Penduduk (KP) .....	194
2.16. Output Pendidikan .....	201
2.16.1. Partisipasi Pendidikan ( <i>Enrollment</i> ) .....	201
2.16.2. Konsep Mutu Pendidikan ( <i>Education Quality</i> ).....	204
2.17. Kerangka Pikir Penelitian .....	230
2.18. Hipotesis Penelitian .....	231
<b>BAB III. METODE PENELITIAN .....</b>	<b>233</b>
3.1. Model Teoritis Penelitian .....	233
3.2. Operasionalisasi Variabel Penelitian .....	236
3.3. Disain Penelitian .....	236
3.4. Prosedur dan Tahapan Penelitian .....	238
3.5. Wilayah Penelitian .....	239
3.6. Jenis dan Sumber Data .....	240
3.7. Teknik Analisis Data .....	241
3.8. Pengujian Hipotesis .....	241
<b>BAB IV. TEMUAN DAN PEMBAHASAN HASIL PENELITIAN .....</b>	<b>245</b>
4.1. Temuan Penelitian .....	246
4.1.1. Pengaruh SDP terhadap APK dan skor UN SMP di Jawa Barat....	246
4.1.2. Pengaruh KG terhadap APK dan skor UN.....	254
4.1.3. Pengaruh K.Demografis Terhadap APK dan Skor UN.....	257
4.1.4. Pengaruh KE Terhadap APK dan skor UN.....	259
4.1.5. Pengaruh KP Terhadap APK dan Skor UN.....	262
4.1.6. Pengaruh Simultan KD Terhadap APK dan skor UN.....	268
4.1.7. Beberapa Hasil Penelitian Terkait dengan APK dan Mutu Pendidikan .....	276

4.2. Pembahasan Hasil Penelitian: Gambaran Umum Pencapaian Indikator KD Provinsi Jawa Barat untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019.....	282
4.3. Pembahasan Hasil Penelitian: Gambaran Umum Pencapaian Indikator KD Kabupaten/Kota untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019.....	288
4.3.1. Kabupaten Bogor .....	289
4.3.2. Kabupaten Sukabumi .....	295
4.3.3. Kabupaten Cianjur .....	301
4.3.4. Kabupaten Bandung .....	307
4.3.5. Kabupaten Garut .....	313
4.3.6. Kabupaten Tasikmalaya .....	319
4.3.7. Kabupaten Ciamis .....	325
4.3.8. Kabupaten Kuningan .....	331
4.3.9. Kabupaten Cirebon .....	337
4.3.10. Kabupaten Majalengka .....	342
4.3.11. Kabupaten Sumedang .....	348
4.3.12. Kabupaten Indramayu .....	354
4.3.13. Kabupaten Subang .....	360
4.3.14. Kabupaten Purwakarta .....	366
4.3.15. Kabupaten Karawang .....	372
4.3.16. Kabupaten Bekasi .....	378
4.3.17. Kabupaten Bandung Barat .....	384
4.3.18. Kabupaten Pangandaran .....	390
4.3.19. Kota Bogor .....	396
4.3.20. Kota Sukabumi .....	401
4.3.21. Kota Bandung .....	407
4.3.22. Kota Cirebon .....	413
4.3.23. Kota Bekasi .....	419
4.3.24. Kota Depok .....	425
4.3.25. Kota Cimahi .....	430
4.3.26. Kota Tasikmalaya .....	436
4.3.27. Kota Banjar .....	442
4.4. Deskripsi dan Analisis Peta KD Kabupaten/Kota di Provinsi Jawa Barat untuk Jenjang Pendidikan SMP Tahun 2015-2019.....	448
4.4.1. Kabupaten Bogor .....	449
4.4.2. Kabupaten Sukabumi .....	452
4.4.3. Kabupaten Cianjur .....	455
4.4.4. Kabupaten Bandung .....	458
4.4.5. Kabupaten Garut .....	461
4.4.6. Kabupaten Tasikmalaya .....	464
4.4.7. Kabupaten Ciamis .....	467
4.4.8. Kabupaten Kuningan .....	470
4.4.9. Kabupaten Cirebon .....	473

4.4.10.	Kabupaten Majalengka .....	476
4.4.11.	Kabupaten Sumedang .....	479
4.4.12.	Kabupaten Indramayu .....	482
4.4.13.	Kabupaten Subang .....	485
4.4.14.	Kabupaten Purwakarta .....	488
4.4.15.	Kabupaten Karawang .....	490
4.4.16.	Kabupaten Bekasi .....	494
4.4.17.	Kabupaten Bandung Barat .....	497
4.4.18.	Kabupaten Pangandaran .....	500
4.4.19.	Kota Bogor .....	503
4.4.20.	Kota Sukabumi .....	506
4.4.21.	Kota Bandung .....	509
4.4.22.	Kota Cirebon .....	513
4.4.23.	Kota Bekasi .....	515
4.4.24.	Kota Depok .....	518
4.4.25.	Kota Cimahi .....	521
4.4.26.	Kota Tasikmalaya .....	525
4.4.27.	Kota Banjar .....	527
4.5.	Pemetaan KD untuk Jenjang SMP di Provinsi Jawa Barat Tahun 2015-2019.....	530
4.5.1.	Capaian Indikator KD Provinsi Jawa Barat untuk Jenjang SMP.	530
4.5.2.	Capaian KD Provinsi Jawa Barat untuk Jenjang SMP.....	533
4.5.3.	Pola Hubungan KD, APK, UN SMP di Provinsi Jawa Barat ...	539
<b>BAB V. KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI .....</b>		<b>550</b>
5.1.	Kesimpulan .....	550
5.2.	KD untuk Jenjang SMP di Provinsi Jawa Barat.....	551
5.2.1.	Indikator Pembentuk KD yang Korelatif Terhadap APK dan UN SMP .....	551
5.2.2.	Peta KD Kabupaten/Kota di Provinsi Jawa Barat.....	552
5.3.	Implikasi dari Penelitian .....	552
5.4.	Rekomendasi dari Penelitian.....	554
5.4.1.	Rekomendasi Kebijakan .....	554
5.4.2.	Rekomendasi Model dan Dalil (hipotetik) Peningkatan KD untuk APK dan UN (mutu) Pendidikan SMP Berdasarkan formulasi 17 variabel/indikator KD: .....	556
5.4.3.	Rekomendasi Bagi Penelitian Lanjutan.....	559
Daftar Pustaka .....		560
Riwayat Hidup Promovendus .....		579

## Daftar Tabel

No.	Nama Tabel	Hal
BAB I.		
Tabel 1.1.	RLS Menurut Kabupaten/Kota di Jawa Barat Tahun 2010-2018	6
Tabel 2.1.	APK dan APM SMP Menurut Kabupaten/Kota di Jawa Barat Tahun 2018/2019	7
Tabel 3.1.	Jumlah SMP, Skor UN SMP di Jawa Barat Tahun 2018	8
BAB II		
Tabel 1.2.	Gambaran Praktik Desentralisasi Pendidikan di Negara ASEAN	138
Tabel 2.2.	Tantangan Negara ASEAN dalam Menerapkan Desentralisasi Pendidikan	141
Tabel 3.2.	Overviu Kasus Desentralisasi Pendidikan di Beberapa Negara	143
BAB IV.		
Tabel 1.4.	Rangkuman Hasil Uji Statistik Pengaruh Simulta SDP Terhadap APK	246
Tabel 2.4.	Pengaruh Parsial Variabel SDP Terhadap APK	247
Tabel 3.4.	Pengaruh SDP Terhadap Capaian Skor UN	250
Tabel 4.4.	Pengaruh Parsial Variabel SDP Terhadap skor UN	251
Tabel 5.4.	Pengaruh KG Terhadap APK	254
Tabel 6.4.	Pengaruh Parsial Variabel KG Terhadap APK	254
Tabel 7.4.	Pengaruh KG Terhadap Capaian Skor UN	255
Tabel 8.4.	Pengaruh K.Demografis Terhadap APK	256
Tabel 9.4.	Pengaruh Parsial Variabel K.Demografis Terhadap APK	256
Tabel 10.4.	Pengaruh K.Demografi Terhadap Capaian Skor UN	257
Tabel 11.4.	Pengaruh Parsial Variabel K.Demografi Terhadap skor UN	258
Tabel 12.4.	Pengaruh KE Terhadap APK	259
Tabel 13.4.	Pengaruh Parsial Variabel KE Terhadap APK	259
Tabel 14.4.	Pengaruh KE Terhadap UN	260
Tabel 15.4.	Pengaruh Parsial Variabel KE Terhadap Skor UN	261
Tabel 16.4.	Pengaruh KP Terhadap APK	262
Tabel 17.4.	Pengaruh Parsial Variabel KP Terhadap APK	262
Tabel 18.4.	Pengaruh KP Terhadap Skor UN	263
Tabel 19.4.	Pengaruh Parsial Variabel KP Terhadap UN	264
Tabel 20.4.	Hasil Uji Moderasi Guru Bersrtifikasi Pada Pengaruh SDP Terhadap Skor UN	265
Tabel 21.4.	Hasil Uji Moderasi Pemerataan Guru Mapel UN Pada Pengaruh SDP Terhadap UN	266
Tabel 22.4.	Hasil Uji Moderasi Integritas UN Pada Pengaruh SDP Terhadap UN	267
Tabel 23.4.	Pengaruh KD Terhadap Capaian APK	269
Tabel 24.4.	Pengaruh KD Terhadap Capaian UN	270

Tabel 25.4.	Rangkuman Hasil Pengujian Variabel SDP. K.Demografi, KG, KE, KP yang Korelatif Positif Terhadap APK	271
Tabel 26.4.	Hasil Uji Moderasi Variabel SDP, KG, K.Demografi, KE, Terhadap APK	272
Tabel 27.4.	Rangkuman Hasil Pengujian Variabel SDP, KG, K.Demografis, KE, KP, yang Korelatif Terhadap UN	272
Tabel 28.4.	Hasil Reduksi dari Pengujian Uji Korelasi Variabel KD Terhadap APK dan UN	274
Tabel 29.4.	Rangkuman Hasil Pengujian Uji Moderasi Variabel SDP, K.Demografis, KE, KP, Terhadap UN	275
Tabel 30.4.	Moderasi Integritas UN pada Pengaruh SDP Terhadap UN	275
Tabel 31.4.	Moderasi Variabel KD Terhadap APK	276
Tabel 32.4.	Moderasi Variabel KD Terhadap UN	276
	Indikator KD Jawa Barat:	
Tabel 33.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Jawa Barat Tahun 2015-2019	282
Tabel 34.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Jawa Barat Tahun 2015-2019	282
Tabel.35.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP, di Jawa Barat Tahun 2015-2019	283
Tabel 36.4.	Akreditasi SMP di Provinsi Jawa Barat Tahun 2015-2019	284
Tabel 37.4.	Kondisi Kelas SMP di Jawa Barat Tahun 2015-2019	284
Tabel 38.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan di Jawa Barat Tahun 2015-2019	284
Tabel 39.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Jawa Barat Tahun 2015-2019	285
Tabel 40.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Jawa Barat Tahun 2015-2019	286
Tabel 41.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Jawa Barat Tahun 2015-2019	286
Tabel 42.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Jawa Barat Tahun 2015-2019.	287
	<b>4.3.1. Kabupaten Bogor</b>	288
Tabel 43.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 44.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 45.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kabupaten Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 46.4.	Akreditasi SMP di Kabupaten Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 47.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 48.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan di Kabupaten Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 49.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Bogor at Tahun 2015-2019	

Tabel 50.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Bogor Periode Tahun 2015-2019	
Tabel 51.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 52.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Bogor Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.2. Kabupaten Sukabumi</b>	295
Tabel 53.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 54.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa</i> , <i>Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 55.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP, di Kabupaten Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 56.4.	Akreditasi SMP di Kabupaten Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 57.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 58.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kabupaten Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 59.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 60.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Sukabumi Periode Tahun 2015-2019	
Tabel 61.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 62.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Sukabumi Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.3. Kabupaten Cianjur</b>	301
Tabel 63.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Cianjur Tahun 2015-2019	
Tabel 64.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa</i> , <i>Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Cianjur Tahun 2015-2019	
Tabel 65.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP, di Kabupaten Cianjur Tahun 2015-2019	
Tabel 66.4.	Akreditasi SMP di Kabupaten Cianjur Tahun 2015-2019	
Tabel 67.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Cianjur Tahun 2015-2019	
Tabel 68.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan di Kabupaten Cianjur Tahun 2015-2019	
Tabel 69.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Cianjur Tahun 2015-2019	
Tabel 70.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Cianjur Periode Tahun 2015-2019	

Tabel 71.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Cianjur Tahun 2015-2019	
Tabel 72.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Cianjur Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.4. Kabupaten Bandung</b>	307
Tabel 73.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Bandung	
Tabel 74.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa</i> , <i>Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 75.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP, di Kabupaten Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 76.4.	Akreditasi SMP di Kabupaten Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 77.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 78.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kabupaten Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 79.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 80.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Bandung Periode Tahun 2015-2019	
Tabel 81.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 82.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Bandung Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.5. Kabupaten Garut</b>	313
Tabel 83.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Garut Tahun 2015-2019	
Tabel 84.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa</i> , <i>Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Garut Tahun 2015-2019	
Tabel 85.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kabupaten Garut Tahun 2015-2019	
Tabel 86.4.	Akreditasi SMP di Kabupaten Garut Tahun 2015-2019	
Tabel 87.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Garut Tahun 2015-2019	
Tabel 88.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan di Kabupaten Garut Tahun 2015-2019	
Tabel 89.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Garut Tahun 2015-2019	
Tabel 90.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Garut Periode Tahun 2015-2019	
Tabel 91.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Garut Tahun 2015-2019	
Tabel 92.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Garut Tahun 2015-2019.	



	<b>4.3.6. Kabupaten Tasikmalaya</b>	319
Tabel 93.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 94.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 95.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 96.4.	Akreditasi SMP di Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 97.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 98.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 99.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 100.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Tasikmalaya Periode Tahun 2015-2019	
Tabel 101.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 102.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.7. Kabupaten Ciamis</b>	325
Tabel 103.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Ciamis Tahun 2015-2019	
Tabel 104.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Ciamis Tahun 2015-2019	
Tabel 105.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP, di Kabupaten Ciamis Tahun 2015-2019	
Tabel 106.4.	Akreditasi SMP di Kabupaten Ciamis Tahun 2015-2019	
Tabel 107.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Ciamis Tahun 2015-2019	
Tabel 108.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kabupaten Ciamis Tahun 2015-2019	
Tabel 109.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Ciamis Tahun 2015-2019	
Tabel 110.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Ciamis Tahun 2015-2019	
Tabel 111.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Jawa Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 112.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Ciamis Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.8. Kabupaten Kuningan</b>	331
Tabel 113.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Kuningan Tahun 2015-2019	
Tabel 114.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Kuningan Tahun 2015-2019	

Tabel 115.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kabupaten Kuningan Tahun 2015-2019	
Tabel 116.4.	Akreditasi SMP di Provinsi Kabupaten Kuningan Tahun 2015-2019	
Tabel 117.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Kuningan Tahun 2015-2019	
Tabel 118.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan di Kabupaten Kuningan Tahun 2015-2019	
Tabel 119.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Kuningan Tahun 2015-2019	
Tabel 120.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Kuningan Tahun 2015-2019	
Tabel 121.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Kuningan Tahun 2015-2019	
Tabel 122.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Kuningan Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.9. Kabupaten Cirebon</b>	337
Tabel 123.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 124.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 125.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kabupaten Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 126.4.	Akreditasi SMP di Provinsi Kabupaten Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 127.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 128.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan di Kabupaten Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 129.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 130.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 131.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 132.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Cirebon Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.10. Kabupaten Majalengka</b>	342
Tabel 133.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Majalengka Tahun 2015-2019	
Tabel 134.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Majalengka Tahun 2015-2019	
Tabel 135.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kabupaten Majalengka Tahun 2015-2019	
Tabel 136.4.	Akreditasi SMP di Kabupaten Majalengka Tahun 2015-2019	

Tabel 137.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Majalengka Tahun 2015-2019	
Tabel 138.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kabupaten Majalengka Tahun 2015-2019	
Tabel 139.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Majalengka Tahun 2015-2019	
Tabel 140.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Majalengka Tahun 2015-2019	
Tabel 141.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Majalengka Tahun 2015-2019	
Tabel 142.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Majalengka Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.11. Kabupaten Sumedang</b>	348
Tabel 143.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Sumedang Tahun 2015-2019	
Tabel 144.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Sumedang Tahun 2015-2019	
Tabel 145.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kabupaten Sumedang Tahun 2015-2019	
Tabel 146.4.	Akreditasi SMP di Kabupaten Sumedang Tahun 2015-2019	
Tabel 147.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Sumedang Tahun 2015-2019	
Tabel 148.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kabupaten Sumedang Tahun 2015-2019	
Tabel 149.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Sumedang Tahun 2015-2019	
Tabel 150.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Sumedang Tahun 2015-2019	
Tabel 151.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Sumedang Tahun 2015-2019	
Tabel 152.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Sumedang Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.12. Kabupaten Indramayu</b>	354
Tabel 153.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Indramayu Tahun 2015-2019	
Tabel 154.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Indramayu Tahun 2015-2019	
Tabel 155.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kabupaten Indramayu Tahun 2015-2019	
Tabel 156.4.	Akreditasi SMP di Kabupaten Indramayu Tahun 2015-2019	
Tabel 157.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Indramayu Tahun 2015-2019	
Tabel 158.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan di Kabupaten Indramayu Tahun 2015-2019	

Tabel 159.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Indramayu Tahun 2015-2019	
Tabel 160.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Indramayu Tahun 2015-2019	
Tabel 161.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Indramayu Tahun 2015-2019	
Tabel 162.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Indramayu Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.13. Kabupaten Subang</b>	360
Tabel 163.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Subang Tahun 2015-2019	
Tabel 164.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa</i> , <i>Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Subang Tahun 2015-2019	
Tabel 165.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kabupaten Subang Tahun 2015-2019	
Tabel 166.4.	Akreditasi SMP di Kabupaten Subang Tahun 2015-2019	
Tabel 167.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Subang Tahun 2015-2019	
Tabel 168.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kabupaten Subang Tahun 2015-2019	
Tabel 169.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Subang Tahun 2015-2019	
Tabel 170.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Subang Tahun 2015-2019	
Tabel 171.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Subang Tahun 2015-2019	
Tabel 172.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Subang Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.14. Kabupaten Purwakarta</b>	368
Tabel 173.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Purwakarta Tahun 2015-2019	
Tabel 174.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa</i> , <i>Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Purwakarta Tahun 2015-2019	
Tabel 175.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP Kabupaten Purwakarta Tahun 2015-2019	
Tabel 176.4.	Akreditasi SMP di Kabupaten Purwakarta Tahun 2015-2019	
Tabel 177.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Purwakarta Tahun 2015-2019	
Tabel 178.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kabupaten Purwakarta Tahun 2015-2019	
Tabel 179.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Purwakarta Tahun 2015-2019	
Tabel 180.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Purwakarta Tahun 2015-2019	
Tabel 181.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Purwakarta Tahun 2015-2019	

Tabel 182.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Purwakarta Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.15. Kabupaten Karawang</b>	372
Tabel 183.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Karawang Tahun 2015-2019	
Tabel 184.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Karawang Tahun 2015-2019	
Tabel 185.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP Kabupaten Karawang Tahun 2015-2019	
Tabel 186.4.	Akreditasi SMP di Kabupaten Karawang Tahun 2015-2019	
Tabel 187.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Karawang Tahun 2015-2019	
Tabel 188.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kabupaten Karawang Tahun 2015-2019	
Tabel 189.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Karawang Tahun 2015-2019	
Tabel 190.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Karawang Tahun 2015-2019	
Tabel 191.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Karawang Tahun 2015-2019	
Tabel 192.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Karawang Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.16. Kabupaten Bekasi</b>	378
Tabel 193.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 194.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 195.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kabupaten Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 196.4.	Akreditasi SMP di Provinsi Kabupaten Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 197.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 198.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kabupaten Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 199.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 200.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 201.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 202.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Bekasi Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.17. Kabupaten Bandung Barat</b>	384
Tabel 203.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Jawa Kabupaten Bandung Barat Tahun 2015-2019	

Tabel 204.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Bandung Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 205.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kabupaten Bandung Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 206.4.	Akreditasi SMP di Provinsi Kabupaten Bandung Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 207.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Bandung Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 208.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kabupaten Bandung Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 209.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Bandung Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 210.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Bandung Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 211.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Bandung Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 212.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Bandung Barat Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.18. Kabupaten Pangandaran</b>	390
Tabel 213.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kabupaten Pangandaran Tahun 2015-2019	
Tabel 214.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Kabupaten Pangandaran Tahun 2015-2019	
Tabel 215.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kabupaten Pangandaran Tahun 2015-2019	
Tabel 216.4.	Akreditasi SMP di Provinsi Jawa Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 217.4.	Kondisi Kelas SMP di Kabupaten Pangandaran Tahun 2015-2019	
Tabel 218.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan di Kabupaten Pangandaran Tahun 2015-2019	
Tabel 219.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kabupaten Pangandaran Tahun 2015-2019	
Tabel 220.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kabupaten Pangandaran Tahun 2015-2019	
Tabel 221.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kabupaten Pangandaran Tahun 2015-2019	
Tabel 222.4..	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kabupaten Pangandaran Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.19. Kota Bogor</b>	398
Tabel 223.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kota Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 224.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Kota Bogor Tahun 2015-2019	

Tabel 225.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kota Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 226.4.	Akreditasi SMP di Kota Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 227.4.	Kondisi Kelas SMP di Kota Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 228.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan di Kota Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 229.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kota Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 230.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kota Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 231.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kota Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 232.4..	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kota Bogor Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.20. Kota Sukabumi</b>	401
Tabel 233.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kota Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 234.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa</i> , <i>Kelas:Siswa</i> , di Kota Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 235.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kota Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 236.4.	Akreditasi SMP di Kota Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 237.4.	Kondisi Kelas SMP di Kota Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 238.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kota Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 239.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kota Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 240.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kota Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 241.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kota Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 242.4..	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kota Sukabumi Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.21. Kota Bandung</b>	407
Tabel 243.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kota Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 244.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa</i> , <i>Kelas:Siswa</i> , di Kota Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 245.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kota Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 246.4.	Akreditasi SMP di Kota Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 247.4.	Kondisi Kelas SMP di Kota Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 248.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kota Bandung Tahun 2015-2019	

Tabel 249.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kota Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 250.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kota Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 251.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kota Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 252.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kota Bandung Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.22. Kota Cirebon</b>	413
Tabel 253.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kota Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 254.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa</i> , <i>Kelas:Siswa</i> , di Kota Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 255.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kota Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 256.4.	Akreditasi SMP di Kota Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 257.4.	Kondisi Kelas SMP di Kota Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 258.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan di Kota Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 259.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kota Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 260.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kota Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 261.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kota Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 262.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kota Cirebon Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.23. Kota Bekasi</b>	419
Tabel 263.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kota Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 264.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa</i> , <i>Kelas:Siswa</i> , di Kota Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 265.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Jawa Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 266.4.	Akreditasi SMP di Kota Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 267.4.	Kondisi Kelas SMP di Kota Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 268.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kota Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 269.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kota Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 270.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kota Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 271.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kota Bekasi Tahun 2015-2019	



Tabel 272.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kota Bekasi Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.24. Kota Depok</b>	425
Tabel 273.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kota Depok Tahun 2015-2019	
Tabel 274.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa</i> , <i>Kelas:Siswa</i> , di Kota Depok Tahun 2015-2019	
Tabel 275.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kota Depok Tahun 2015-2019	
Tabel 276.4.	Akreditasi SMP di Kota Depok Tahun 2015-2019	
Tabel 277.4.	Kondisi Kelas SMP di Kota Depok Tahun 2015-2019	
Tabel 278.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kota Depok Tahun 2015-2019	
Tabel 279.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kota Depok Tahun 2015-2019	
Tabel 280.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kota Depok Tahun 2015-2019	
Tabel 281.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kota Depok Tahun 2015-2019	
Tabel 282.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kota Depok Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.25. Kota Cimahi</b>	430
Tabel 283.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kota Cimahi Tahun 2015-2019	
Tabel 284.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa</i> , <i>Kelas:Siswa</i> , di Kota Cimahi Tahun 2015-2019	
Tabel 285.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kota Cimahi Tahun 2015-2019	
Tabel 286.4.	Akreditasi SMP di Kota Cimahi Tahun 2015-2019	
Tabel 287.4.	Kondisi Kelas SMP di Kota Cimahi Tahun 2015-2019	
Tabel 288.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan di Kota Cimahi Tahun 2015-2019	
Tabel 289.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kota Cimahi Tahun 2015-2019	
Tabel 290.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kota Cimahi Tahun 2015-2019	
Tabel 291.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kota Cimahi Tahun 2015-2019	
Tabel 292.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kota Cimahi Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.26. Kota Tasikmalaya</b>	436
Tabel 293.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kota Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 294.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa</i> , <i>Kelas:Siswa</i> , di Kota Tasikmalaya Tahun 2015-2019	

Tabel 295.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kota Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 296.4.	Akreditasi SMP di Kota Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 297.4.	Kondisi Kelas SMP di Kota Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 298.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan di Kota Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 299.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kota Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 300.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kota Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 301.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kota Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 302.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kota Tasikmalaya Tahun 2015-2019.	
	<b>4.3.27. Kota Banjar</b>	442
Tabel 303.4.	Anggaran Pendidikan (Rp. Milyar) di Kota Banjar Tahun 2015-2019	
Tabel 304.4.	Jumlah SMP, Kelas, Siswa, Guru, Rasio <i>Guru:Siswa, Kelas:Siswa</i> , di Kota Banjar Tahun 2015-2019	
Tabel 305.4.	Guru Sarjana (%), Tidak Sarjana, Guru Tersertifikasi, Tidak Tersertifikasi, UKG, Pemerataan Guru, Jenjang SMP di Kota Banjar Tahun 2015-2019	
Tabel 306.4.	Akreditasi SMP di Kota Banjar Tahun 2015-2019	
Tabel 307.4.	Kondisi Kelas SMP di Kota Banjar Tahun 2015-2019	
Tabel 308.4.	Luas Wilayah (Km <sup>2</sup> ), Jumlah Kecamatan, Desa, Kondisi Jalan, di Kota Banjar Tahun 2015-2019	
Tabel 309.4.	Jumlah Penduduk, Kepadatan Perdesa, Anggota Keluarga, di Kota Banjar Tahun 2015-2019	
Tabel 310.4.	Jumlah Penduduk Miskin, Keparahan Kemiskinan, PDRB, IDB Penduduk, di Kota Banjar Tahun 2015-2019	
Tabel 311.4.	Angka RLS (Tahun), Tingkat Kesehatan (Tahun), IDG Penduduk, di Kota Banjar Tahun 2015-2019	
Tabel 312.4.	APK (%), APM, Siswa, Skor UN, Integritas UN SMP, di Kota Banjar Tahun 2015-2019.	
<b>4.4.</b>	Deskripsi dan Analisis Peta KD Kabupaten/Kota di Provinsi Jawa Barat untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	448
Tabel 313.4.	Variabel KD Hasil Pengujian Terhadap APK dan UN	
Tabel 314.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 315.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 316.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Cianjur Tahun 2015-2019	
Tabel 317.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 318.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Garut Tahun 2015-2019	
Tabel 319.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 320.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Ciamis Tahun 2015-2019	

Tabel 321.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Kuningan Tahun 2015-2019	
Tabel 322.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 323.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Majalengka Tahun 2015-2019	
Tabel 324.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Sumedang Tahun 2015-2019	
Tabel 325.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Indramayu Tahun 2015-2019	
Tabel 326.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Subang Tahun 2015-2019	
Tabel 327.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Purwakarta Tahun 2015-2019	
Tabel 328.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Karawang Tahun 2015-2019	
Tabel 329.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 330.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Bandung Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 331.4.	Skor Indikator KD (%) Kabupaten Pangandaran Tahun 2015-2019	
Tabel 332.4.	Skor Indikator KD (%) Kota Bogor Tahun 2015-2019	
Tabel 333.4.	Skor Indikator KD (%) Kota Sukabumi Tahun 2015-2019	
Tabel 334.4.	Skor Indikator KD (%) Kota Bandung Tahun 2015-2019	
Tabel 335.4.	Skor Indikator KD (%) Kota Cirebon Tahun 2015-2019	
Tabel 336.4.	Skor Indikator KD (%) Kota Bekasi Tahun 2015-2019	
Tabel 337.4.	Skor Indikator KD (%) Kota Depok Tahun 2015-2019	
Tabel 338.4.	Skor Indikator KD (%) Kota Cimahi Tahun 2015-2019	
Tabel 339.4.	Skor Indikator KD (%) Kota Tasikmalaya Tahun 2015-2019	
Tabel 340.4.	Skor Indikator KD (%) Kota Banjar Tahun 2015-2019	
<b>4.5.</b>	Pemetaan KD untuk Jenjang SMP di Provinsi Jawa Barat Tahun 2015-2019	530
Tabel 341.4.	Indikator KD untuk Jenjang SMP	
Tabel 342.4.	Rerata Skor Indikator KD (%) untuk Jenjang SMP di Provinsi Jawa Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 343.4.	Rerata Skor KD (%) Kabupaten/Kota untuk Jenjang SMP di Provinsi Jawa Barat tahun 2015-2019	
Tabel 344.4.	Skor KD (%) Kabupaten/Kota untuk Jenjang SMP di Provinsi Jawa Barat Tahun 2019	
Tabel 345.4.	Rerata Skor KD (%), APK, UN, Integritas UN, Jenjang SMP di Provinsi Jawa Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 346.4.	Pola Hubungan KD dan APK SMP Tahun 2015-2019	
Tabel 347.4.	Kuadran Pola Hubungan KD dan APK SMP Tahun 2015-2019	
Tabel 348.4.	Pola Hubungan KD dan UN SMP Tahun 2015-2019	
Tabel 349.4.	Kuadran Pola Hubungan KD dan UN SMP Tahun 2015-2019	
Tabel 350.4.	Pengelompokan Daerah Berdasarkan Pola Hubungan KD, APK, UN jenjang SMP di Provinsi Jawa Barat Tahun 2015-2019	

Tabel 351.4.	Hubungan Integritas UN dengan Skor UN SMP Tahun 2015-2019	
Tabel 352.4.	Kuadran Hubungan Integritas UN dengan Skor UN SMP di Provinsi Jawa Barat Tahun 2015-2019	
Tabel 2.5.	Indikator KD Hasil Pengujian yang Korelatif/Kontributif Terhadap APK dan UN SMP	

## Daftar Gambar dan Grafik

No	Nama Gambar/Grafik	Hal
Gambar 1.1.	Hubungan Sistem Pendidikan dengan Makro Sistem dan Kapasitas Daerah	11
Gambar 1.2.	Kerangka Pikir Penelitian	230
Gambar 2.2.	Model Hipotetik Konstruksi Hubungan Variabel Penelitian	232
Gambar 1.3.	Prosedur dan Tahapan penelitian	239
Gambar 2.3.	Peta Jawa Barat (Wilayah Penelitian)	240
Gambar 1.5.	Skema korelasional 17 indikator KD yang korelatif terhadap APK dan UN jenjang pendidikan SMP	556
Grafik 1.4.	Skor KD Kabupaten Bogor Tahun 2015-2019	450
Grafik 2.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Bogor untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	451
Grafik 3.4.	Skor KD Kabupaten Sukabumi Tahun 2015-2019	452
Grafik 4.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Sukabumi untuk Jenjang Pendidikan SMP Tahun 2015-2019	453
Grafik 5.4.	Skor KD Kabupaten Cianjur Tahun 2015-2019	456
Grafik 6.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Cianjur untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	457
Grafik 7.4.	Skor KD Kabupaten Bandung Tahun 2015-2019	459
Grafik 8.4.	Rerata Skor KD Kabupaten Bandung untuk Jenjang Pendidikan SMP Tahun 2015-2019	460
Grafik 9.4.	Skor KD Kabupaten Garut Tahun 2015-2019	462
Grafik 10.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Garut untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	463
Grafik 11.4.	Skor KD Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2015-2019	464
Grafik 12.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Tasikmalaya untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	465
Grafik 13.4.	Skor KD Kabupaten Ciamis Tahun 2015-2019	468
Grafik 14.4.	Rerata Skor Indikator Kapasitas Daerah Kabupaten Ciamis untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	469
Grafik 15.4.	Skor KD Kabupaten Kuningan Tahun 2015-2019	471
Grafik 16.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Kuningan untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	472
Grafik 17.4.	Skor KD Kabupaten Cirebon Tahun 2015-2019	474
Grafik 18.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Cirebon untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	475
Grafik 19.4.	Skor KD Kabupaten Majalengka Tahun 2015-2019	477
Grafik 20.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Majalengka untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	478
Grafik 21.4.	Skor KD Kabupaten Sumedang Tahun 2015-2019	480
Grafik 22.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Sumedang untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	481
Grafik 23.4.	Skor KD Kabupaten Indramayu Tahun 2015-2019	483

Grafik 24.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Indramayu untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	484
Grafik 25.4.	Skor KD Kabupaten Subang Tahun 2015-2019	486
Grafik 26.4.	Skor Indikator KD Kabupaten Subang untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	487
Grafik 27.4.	Skor KD Kabupaten Purwakarta Tahun 2015-2019	489
Grafik 28.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Purwakarta untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	490
Grafik 29.4.	Skor KD Kabupaten Karawang Tahun 2015-2019	492
Grafik 30.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Karawang untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	493
Grafik 31.4.	Skor KD Kabupaten Bekasi Tahun 2015-2019	495
Grafik 32.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Bekasi untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	496
Grafik 33.4.	Skor KD Kabupaten Bandung Barat Tahun 2015-2019	498
Grafik 34.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Bandung Barat untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	499
Grafik 35.4.	Skor KD Kabupaten Pangandaran Tahun 2015-2019	501
Grafik 36.4.	Rerata Skor Indikator KD Kabupaten Pangandaran untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	502
Grafik 37.4.	Skor KD Kota Bogor Tahun 2015-2019	504
Grafik 38.4.	Rerata Skor Indikator KD Kota Bogor untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	505
Grafik 39.4.	Skor KD Kota Sukabumi Tahun 2015-2019	507
Grafik 40.4.	Rerata Skor Indikator KD Kota Sukabumi untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	508
Grafik 41.4.	Skor KD Kota Bandung Tahun 2015-2019	510
Grafik 42.4.	Rerata Skor Indikator KD Kota Bandung untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	511
Grafik 43.4.	Skor KD Kota Cirebon Tahun 2015-2019	512
Grafik 44.4.	Rerata Skor Indikator KD Kota Cirebon untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	513
Grafik 45.4.	Skor KD Kota Bekasi Tahun 2015-2019	516
Grafik 46.4.	Rerata Skor Indikator KD Kota Bekasi untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	517
Grafik 47.4.	Skor KD Kota Depok Tahun 2015-2019	519
Grafik 48.4.	Rerata Skor Indikator KD Kota Depok untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	520
Grafik 49.4.	Skor KD Kota Cimahi Tahun 2015-2019	522
Grafik 50.4.	Rerata Skor Indikator KD Kota Cimahi untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	523
Grafik 51.4.	Skor KD Kota Tasikmalaya Tahun 2015-2019	525
Grafik 52.4.	Rerata Skor Indikator KD Kota Tasikmalaya untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	526
Grafik 53.4.	Skor KD Kota Banjar Tahun 2015-2019	527
Grafik 54.4.	Rerata Skor Indikator KD Kota Banjar untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	528

Grafik 55.4.	Rerata Skor Indikator KD Provinsi Jawa Barat untuk Jenjang SMP Tahun 2015-2019	532
Grafik 56.4.	Skor KD Provinsi Jawa Barat Tahun 2015-2019	533
Grafik 57.4.	Rerata Skor KD Kabupaten/Kota untuk Jenjang SMP di Jawa Barat Tahun 2015-2019	535
Grafik 58.4.	Skor KD Kabupaten/Kota untuk Jenjang SMP di Jawa Barat Tahun 2019	538
Grafik 59.4.	Capaian KD, APK, Skor UN SMP dengan moderasi integritas UN Tahun 2015-2019	540
Grafik 60.4.	Pola Hubungan KD dengan APK Jenjang SMP di Provinsi Jawa Barat Tahun 2015-2019	541
Grafik 61.4.	Pola Hubungan KD dengan UN Jenjang SMP di Provinsi Jawa Barat Tahun 2015-2019	543
Grafik 62.4.	Pola Hubungan KD dengan UN Jenjang SMP di Provinsi Jawa Barat Tahun 2019	545
Grafik 63.4.	Pola Hubungan KD, APK, UN SMP di Provinsi Jawa Barat Tahun 2015-2019	546
Grafik 64.4.	Pola Hubungan Integritas UN dengan Skor UN SMP di Provinsi Jawa Barat Tahun 2015-2019	547